

BAJO LA PRESIDENCIA DE S. E. el Jefe del Estado se celebró Consejo de Ministros

Por decreto se autoriza la elevación de tarifas en la red de Ferrocarriles

Madrid, 30.—En la Vicesecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia del Consejo de ministros celebrado en la tarde de hoy, bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Asuntos Exteriores. -- Acuerdo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre incorporación al Cuerpo Administrativo

del Ministerio de Asuntos Exteriores de los empleados auxiliares actualmente en plantilla en las Cancillerías de las Embajadas de España en el extranjero.

Gobernación, Marina, Industria y Comercio y Trabajo. -- Diversos expedientes de trámite sobre obras.

Obras Públicas. -- Decreto por el que se autoriza la elevación de tarifas de la red nacional de ferrocarriles españoles. -- CIFRA.

CARTA DE UN PADRE NORTEAMERICANO A UN HIJO COMBATIENTE

«La guerra en que te encuentras es económica y no política»

EE. UU. recogerán el fruto de esta inconsciencia

Berlín, 30.—En poder de un soldado norteamericano, que lleva la chapa de identidad número 1.108.065, nacido el 29 de enero de 1921 que fué hecho prisionero de los alemanes, se ha encontrado una carta que recibió de sus padres, en la cual éstos exponen su desconfianza con respecto a los aliados soviéticos.

En dicha carta, de la cual es autor un poderoso industrial, padre del soldado de la "International Paper Box Company" se dice textualmente: "Rusia recibe actualmente suministros nuestros tanto por el sistema de préstamos y arriendos como por el de ventas directas. La URSS recibirá el año próximo máquinas y herramientas por valor de 150 millones de dólares. Con todo lo que se está haciendo vamos a crear una competencia que no podremos combatir y creo que los Es-

tados Unidos recogerán el fruto de su inconsciencia. Espero que me perdonarás esta conferencia que te doy. En fin, tú te encuentras en una guerra económica y no política. Roosevelt hace el juego a los rusos al exigir la capitulación incondicional de Alemania y ello quiere decir también que muchos de nuestros soldados serán sacrificados por obligar a Alemania a aceptar una capitulación que supondría su aniquilamiento.

Espero que la censura no te cobrará mi comentario. Vosotros los jóvenes, lucháis por cualquier cosa que os designen como libertad.

Una de mis libertades es mi derecho a exponer mi criterio personal.

Tú no tienes derecho a estar de acuerdo con él y menos el censor.—EFE.

El rey Jorge de Grecia ha nombrado regente al arzobispo Damaskinos

La contestación del EAM a Churchill expresa la total aceptación de las condiciones del general Scobie con el cese de las hostilidades

Londres, 30.—El rey Jorge de Grecia ha nombrado regente al arzobispo ortodoxo de Atenas, Damaskinos. Una declaración publicada en Londres y Atenas, dice:

Nos, Jorge II, Rey de los helenos, después de considerar la terrible situación sin precedente a que ha llegado nuestro pueblo y resueltos a no regresar a Grecia a menos que seamos llamados por expresión libre y clara voluntad

nacional teniendo plena confianza en vuestra lealtad y devoción por esta declaración, os nombro arzobispo Damaskinos, nuestro regente durante este periodo de excepción. Y por tanto os autorizamos para que toméis las medidas necesarias para restaurar el orden y la tranquilidad en todo nuestro reino.

Nuevamente declaramos nuestro deseo de que sean indagados por medios democráticos los deseos del pueblo griego libremente expresados tan pronto como hayan pasado estas tormentas, para que cesen así las miserias de nuestro bien amado país, por las cuales se halla desgarrado nuestro corazón.—EFE.

CESAN LAS HOSTILIDADES

Atenas, 30.—Según la prensa de esta capital la contestación del EAM a Churchill expresa la total aceptación de las condiciones del general Scobie con el cese de las hostilidades. Se dice en tal contestación que es el resultado de la intervención de los jefes socialistas Svolos y Thirimokos que fueron representantes del EAM en el primitivo gobierno Papandreu. Dice la información, no confirmada, que el EAM deja a Churchill la resolución de las cuestiones políticas y declara que las fuerzas del "Elas" están dispuestas a servir en cualquier frente de lucha junto a los aliados. El nombramiento como regente del arzobispo ortodoxo Damaskinos, patriarca de Atenas y primado de Grecia fué hecho en las primeras horas de hoy

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Nº XI-Núm. 3.169

Centa, Domingo 31 de Diciembre de 1944

Ejemplar 25 cts

En la Catedral Compostelana se conmemora la traslación del Apostol Santiago desde Jerusalem a las costas gallegas

1944-45

Con el corazón en alto podemos volver la mirada en esta final del año hacia la obra realizada que entraña una etapa tan sólo de la tarea que exige España e impone el Destino. Debemos estar satisfechos los españoles, con el mejor de los optimismos, ante el balance que nos ofrece este 1944 que se nos va de las manos dejándonos un raro perfume de gratos recuerdos, una sensación de paz bienhechora, de trabajo fecundo, de realidades espléndidas. En el orto maravilloso de nuestra España --que ya no nos duele como a José Antonio le dolía--, apuntan flechas de triunfo ambiciosas de seguir tejiendo historia, con afanes de crear riqueza y sustentar un poderío internacional formado en los basamentos inquebrantables de nuestro espíritu ancestralmente católico y creador. Sana ambición de refrendar para siempre la categoría gloriosa que en la Historia nos legó el Destino. Debemos ser optimistas los españoles al comienzo del año nuevo.

En la hora magnífica de las doce, cuando el sortilegio de la medianoche ponga burbujas de emoción en nuestra alma; cuando brindemos con todos y la inquietud del instante ponga vibraciones de fiesta en nuestra voz, que no tiemblen nuestros pulsos y con el corazón más sereno que nunca brindemos primero por España y por el Caudillo que nos ofrecen esta paz singular dentro del huracán bélico que asola al mundo; y al elevar una íntima oración al Todopoderoso por los bienes que nos concede, no olvidemos, espiritualmente firmes, al ejército de nuestros heroicos Caídos, que hicieron posible con su sacrificio esta realidad de hoy, esta victoria cuyas primicias disfrutamos.

Y en la noche vieja, hecho ya el examen de conciencia y con el propósito firme de proseguir al pie de la tarea que se compone del quehacer de cada día, de los giros lentos de muchos horarios, hasta verla coronada, recobremos la alegría infantil que sugiere la fiesta y apartando la melancolía de que vivimos un año más, pensemos filosóficamente que para alcanzar nuestros afanes nos queda un año menos.

Y saludemos al año nuevo, 1945, cargado de esperanzas, colmado también de bellos presentes.

Méjico, según comunica la Reuter. -- EFE.

Méjico, 30.—El embajador de Guatemala, Guillermo Tordella, niega categóricamente una información, según la cual, han penetrado en Guatemala tropas salvadoreñas.—EFE.

Hizo la invocación al Santo, en nombre del Caudillo, el alcalde de la ciudad, conestándole el obispo de Tuy en nombre del Prelado de Santiago

Santiago de Compostela, 30.—Se ha celebrado en la catedral la solemnidad conmemorativa de la traslación del cuerpo del Apóstol desde Jerusalem a las costas gallegas.

Coincidiendo con esta conmemoración, en la que el Estado español realiza su tradicional ofrenda al Patrón de España, dieron fin los actos del centenario del martirio del Apóstol.

A las diez de la mañana acudieron al Ayuntamiento para cumplimentar al alcalde, delegado de S. E. el Jefe del Estado en la ceremonia de la ofrenda, las autoridades, jerarquías y representaciones de la ciudad, presididas por el gobernador civil.

A las diez y cuarto se puso en marcha la comitiva presidida por el alcalde, don Jorge Riva Barba, ofrente de la ceremonia, acompañado de todas las autoridades.

A continuación y en el templo se organizó la procesión mitrada que recorrió las naves de la catedral, presidida por el obispo de Tuy, Fray López Ortiz, designado por el arzobispo de Santiago para contestar la invocación de ofrenda y oficiar en la ceremonia religiosa.

El delegado de S. E. el Jefe del Estado ocupó el lugar preferente, terminada la procesión. Inmediatamente comenzó la misa de pontifical oficiada por el prelado de Tuy.

Al llegar al ofertorio, el delegado de S. E. puesto de rodillas ante el altar, pronunció la invocación.—CIFRA.

El delegado nacional de Prensa en Tarragona

Visitó la Redacción del «Diario Español»

Tarragona, 30. — De Valencia ha llegado el delegado nacional de Prensa. Visitó la redacción del «Diario Español» y los nuevos talleres que en breve se inaugurarán.

Hoy, después de algunas visitas, regresará a Madrid. — CIFRA.

Tropas de El Salvador han cruzado la frontera de Guatemala

Méjico, 30. — Tropas salvadoreñas han cruzado la frontera guatemalteca en el río de la Paz y después de avanzar seis kilómetros se han apoderado del pueblo de Concepción Mita, de gran importancia estratégica, ha declarado el encargado de Negocios del Gobierno exilado de El Salvador doctor Lino Osegueda, en

Ofensiva del "V"

Centenares de bombas han sido disparadas en las últimas semanas

Bruselas, 30. — Centenares de bombas "V-1" han disparado los alemanes durante estas últimas semanas contra el frente occidental y su retaguardia, comunica el corresponsal de guerra del "Daily Mail" aunque se desconoce el número exacto de proyectiles disparados puede aplicarse a la acción el calificativo de "ofensiva del V".

A juzgar por los hechos las fábricas alemanas deben estar produciendo millares de bombas V-1.

Aun cuando dicha ofensiva no haya cambiado el curso de las batallas del Oeste, ha demostrado la potencialidad de las nuevas armas alemanas. — EFE.



APOLO

Hoy 31 de Diciembre.
A las 3 a las 5:30 y a las 8.
Grandioso acontecimiento cinematográfico.
Estreno de la grandiosa superproducción 20th CENTURY FOX

Qué verde era mi valle

La película de los seis premios.
Por WALTER PIDGEON - MAUREEN O'HARA - RODY M'DOWALL - DONALD CRISP y ANNA LEE.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

31 de diciembre, sábado.
Santos Silvestre, Papa y confesor; Sabiniano, obispo; Potenciano, presbítero; Columba, virgen; Dorata, Paulina, Hilaria, Rústica, Nominanda, mártires. — Doble. — Ornamentos blancos.

CIRCUNCISION DEL SEÑOR

Mañana día primero de año, festividad de la Circuncisión del Señor, es día de precepto, con obligación de oír misa y la de abstenerse de trabajos serviles. Es fiesta doble privilegiada de primera clase. — Ornamentos blancos.

Instituyó Dios la Circuncisión como señal del pacto que celebró con Abraham y su linaje; y con este rito el israelita era incorporado al pueblo de Dios, se obligaba al cumplimiento de la Ley mosaica, haciéndose acreedor a las divinas promesas; hacía pública profesión de fe en el futuro Redentor y obtenía la remisión del pecado original.

Quiso el divino Niño someterse a esta sangrienta ceremonia para manifestar que era descendiente de Abraham, y para darnos ejemplo de obediencia a la Ley y librarnos de su pasado yugo. Dos misterios celebra hoy la Iglesia, que delinean la vida y la misión del Mesías; el de la Circuncisión que señala el pri-

culada del mártir del Calvario y la imposición del nombre de Jesús, que significa Salvador; nombre ganado mediante una vida de dolores y una muerte en cruz.

La Liturgia nos recuerda otro tercer misterio, el de la augusta prerrogativa de la maternidad divina, conferida a una simple criada, corrientora y correparadora del humano linaje. Por esto antiguamente se celebraban hoy dos Misas: una por la Octava del Nacimiento de Jesús y la otra en honra de María, su Madre. Ambas a dos quedan ahora reducidas a una sola, pasando las Oraciones de la segunda a la primera; pues era muy puesto en razón que festejando durante ocho días el Natalicio del Hijo, imploráramos la intercesión de su divina Madre; de Aquella, por quien merecimos recibir al Autor de la vida. El Verbo Eterno había pronunciado sobre el Caos la palabra "fiat" y al punto fueron creados los cielos y la tierra; María a su vez, pronunció su "fiat", e incontinenti "Verbum caro factum est" el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros.

SOLEMNE FIESTA EUCARISTICA

Como ya hemos anunciado repetidas veces, esta noche a las once se celebra en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la solemne Vigilia general, llamada de Fin de Año, por esta Sección Adoradora Nocturna.

Poco después de las doce, por privilegio especial de Su Santidad el Papa, se dice la Santa Misa, que es cantada y en ella se distribuye la Sagrada Comunión.

Esta fiesta eucarística, a la que se le da la solemnidad que el acto que se conmemora requiere, termina sobre la una de la madrugada y a ella pueden asistir todas las personas piadosas que lo deseen.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de abacería, sito en la Barriada del General Sanjurjo número 2, propiedad de don Manuel Alé García, a don Pedro Cos García, se pone en conocimiento de sus acreedores para que a partir de la fecha de esta publicación y hasta el día 5 de enero inclusive, pueden pasar a cobrar sus cargos, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 28-12-44.

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

31 de diciembre de 1927. — Toma posesión de la Parroquia de Santa María de los Remedios, el Licenciado, don José Rodríguez Martín y Fernández, nombrado Cura propio por S. M. el Rey. Son padrinos en dicha ceremonia, el Presidente de la Junta Municipal (Ayuntamiento entonces), don José García Benítez y su señora esposa.

MEJORADA

Se encuentra en franca convalecencia la señorita Paquita Regano, hija de nuestro buen amigo, don Manuel, lo que celebramos muy de veras.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido camarada y amigo, don José Muñoz de Luna, que se encuentra entre nosotros pasando unos días de permiso. Bien venido.

ENFERMO

Se encuentra enfermo, el oficial mayor de este Ayuntamiento, don Arturo Rubio Vázquez, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer, en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 134.

MEJORADA

Se encuentra mejorada de

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte

de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 5

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

sus dolencias doña Natividad Trellisó Asencio, viuda de Fraile, madre política de nuestro buen amigo el empleado municipal don Joaquín Quiroga Pérez.

Nos alegramos y hacemos votos por su total restablecimiento.

PRESENTACION EN SOCIEDAD

Esta noche en el gran baile de gala que con motivo de fin de año celebrará el Centro Cultural del Ejército, tendrá lugar la presentación en sociedad de la bella señorita Angustias Torres y Anguita, hija mayor del ilustrísimo señor comisario de Marina de Ceuta.

Con tan grato motivo los señores de Torres están recibiendo muchas felicitaciones de sus amistades, a las que unimos las nuestras.

ENLACE MATRIMONIAL

Mañana lunes a las 16:30 horas, se verificará en la iglesia de Nuestra Señora de África, el enlace matrimonial de la bella señorita Antonia Gómez Delgado, con el joven de la vecina plaza de Tetuán, don José Díaz Díaz.

Después de la ceremonia, la feliz pareja partirá para la Zona en viaje de luna de miel.

Enviamos por adelantado al nuevo matrimonio nuestra felicitación, deseándoles toda clase de venturas en su nuevo estado.

EXAMENES

En Valencia, por el director de la Central de Corte "Amador" han obtenido con notas de sobresaliente el título de profesoras de Corte y Confección, las siguientes alumnas, Sras. Carmencita Iravedra, Lina Orbañano, Fuensí Moneder, Genoveva Pérez e Inés Pulido.

Dichas alumnas fueron presentadas por la profesora diplomada María Luisa Fernández.

A las cuales damos nuestra cordial enhorabuena.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA MUNICIPAL DE EDUCACION PRIMARIA

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Directores de Centros de Enseñanza Primaria privada, la obligación en que se encuentran, en cumplimiento de la Orden del Ministerio de Educación Nacional de 30 de Octubre último, de presentar ante el señor Alcalde-Presidente de esta Junta declaración duplicada conforme al modelo publicado en el Boletín Oficial del Estado número 336 de 1 del actual.

Dichas declaraciones deberán ser entregadas en esta Comisión Local de Enseñanza Primaria, durante todo el mes de diciembre, 1944.

Ceuta, 29 de diciembre de 1944.

El Alcalde-Presidente Acctal.



Domingo 31 de Diciembre de 1944
A las 3 y a las 11 sin numerar; a las 5, 7 y 9 numeradas.

POR ULTIMA VEZ

LA CICATRIZ DELATORA
Segunda y última jornada de la formidable serie Chamartín.

En la selva del terror

de la que es protagonista

LA MUJER TARZAN

Quando parecía que ya no era posible reunir en una película más emociones más bellas sensaciones trágicas y temerarias, que las presenciadas por el público en la primera jornada de esta verdadera super-serie, viene su segunda y última jornada para superar a aquella en un ofen por ofen.

Las localidades reservadas para las sesiones numeradas deberán retirarse antes de las 5 de la tarde.

Se advierte al público que siendo el espectáculo por sesiones deberán desalojar la sala a final de la cada sesión.

Mañana grandiosísimo estreno
LOS HERMANOS MAX EN EL OESTE
Una película de Metro Goldwyn Mayer

Inmediatamente después, otras dos películas grandiosísimas: EL REY DE LAS FINANZAS por Miguel Lígero y Mercedes Vecino.
LA PRIMERA CITA la mejor película de Danielle Darrieux.

Y después...

EL LADRON DE BAGDAD la maravilla de las maravillas
¡QUE PAR DE LOCOS! por Stan Laurel y Oliver Hardy
ETERNAMENTE TUYA por Loretta Young y David Niven
LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS por Spencer Tracy y Mickey Rooney
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper

Encontrarán los ricos vinos de Moriles, Cruz Grande y Pérez Barquero en el

BAR-RESTAURANTE

LAS DOS

Tapas selectas. Comidas por cubiertos y a la carta.-Millán Astray, 4. Teléfono 2-7-4

Para un BUEN REGALO de Reyes

CASA PEPE

La casa que más barato vende (Frente a los Remedios)

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Járuenes, 1, Primero Izquierda. -Teléfono, 7-2-5. -CEUTA

"SOLERA COSÍO"

Para los paladares exigentes

Ladislao Zinner expone una colección de dibujos en nuestra ciudad

SE INAUGURARA EL MARTES EN EL CASINO MILITAR

El notabilísimo escultor húngaro Ladislao Zinner, se encuentra en Ceuta y aprovecha su estancia para ofrecernos una demostración de sus magníficas creaciones lo que ha de constituir un señalado acontecimiento artístico en nuestra ciudad.

Zinner, que viene precedido de un justificado renombre internacional y que recientemente ha obtenido extraordinarios triunfos dentro de su arte en cuantas exposiciones ha celebrado la última en Tánger, donde mereció un gran éxito de crítica, nos presenta en esta ocasión un interesantísimo conjunto de dibujos de temas marroquíes. Aunque escultor de bien cimentado prestigio, Ladislao Zinner es igualmente maestro en el dibujo artístico en el que descuellan con singular originalidad.

La exposición, que está patrocinada por S. E. el Delegado Gubernativo don Cándido Lería, tendrá por marco los salones del Casino Militar, habiendo sido fijada su inauguración para el próximo martes día 2, a las siete de la tarde.

VIAJEROS

Procedente de Málaga y Melilla ayer llegó a nuestra ciudad don Antonio González Guerrero, director del Banco Central.

En el muelle fué recibido por numerosas amistades. Sea bien venido.

Sociedad Deportiva Jadú

Por el presente aviso, se invita a todos los socios al baile que tendrá lugar el día 31 a las 22 horas con motivo de la despedida de año.

Será imprescindible la presentación del recibo del mes corriente.

La Di rectiva

La hora solemne

Por ENRIQUE RODRIGUEZ COBO

Las personas pusilánimes y pseudo-reflexivas, se dejan invadir por mil pensamientos portadores y atezar en un cerco de congoja cuando la caída de las hojas a que alude el poeta sino las del calendario, señala la expiración de una etapa más de las muy contadas que marcan nuestra efímera existencia en la tierra.

Aunque supeditados a lo convencional, los calendarios tienen no sólo la aplicación utilitaria del reloj sino la sugerente inclinación a la esperanza, cuando empiezan, y la cadencia melancólica, cuando finalizan.

¡Fin de año! Ampliación, síntesis, concertante final de, un día más; otra semana que pasó; un mes que se fué y, aviso también de que llegará el momento inevitable en el que ya no podremos esperar ni contar un nuevo año; ni un mes; ni una semana; ni tan siquiera ver la luz de un nuevo día. Habrá llegado nuestro instante supremo, el paso decisivo que no admite rectificaciones ni retrocesos. El polvo revestirá al polvo y, algún tiempo después, incognoscibles tras laboriosa transformación los principios constitutivos que guardaban nuestros despojos, formarán la envoltura corpórea, o por mejor decir, el equipo de un nuevo combatiente de la vida que vendrá a relevar a aquellos que, no mucho antes nos relevaron.

Pero la fe nos enseña y la sana razón lo confirma que el alma no corre la misma suerte que el cuerpo; tiene existencia propia, porque participa de la esencia de la Divinidad que la creó a su imagen y semejanza y a quien deberá rendir estrecha cuenta de la administración de cuantos medios, pequeños o grandes, puso a nuestra disposición como meros usufructuarios.

Por eso no es a la eventualidad de un final afortunado a la que hemos de remitirnos, confiando en un problemático instante de postrera contracción que ha-

llaría segura misericordia, sino a la cada vez más metódica, regulación de nuestros pensamientos y nuestras acciones para el hallazgo de los medios que faciliten el más exacto cumplimiento de los fines específicos, llegando a la realidad en acto de aquello de que Dios nos dotó en potencia.

Más no es la vida de los hombres una recta sobre un plano que sólo varíe en longitud según las duraciones sino una curva, a veces ondulante, que se aproxima en su desarrollo a la trayectoria que describe un arco; como el que media entre la salida y puesta del sol; como en la sucesión de las cuatro estaciones. Nacimiento, desarrollo, decadencia y extinción. Y en medio: la plenitud, el apogeo, nuestro punto crítico: La Hora Solemne.

Hora de las grandes decisiones y de los supremos renunciamientos; hora que puede ser de máxima actividad o de pasividad casi absoluta; hora en que cabe empuñar gallardamente la espada o recibir con humildad la palma del martirio.

No ocupa, sino para vez, esta hora el centro de nuestra tra-

vectoria cronológicamente considerada, ya que nuestra vida interior se rige por otra medida que varía en cada uno de los seres, pasados, presentes y posibles.

"Alea jacta est", pronunció el triunviro romano al atravesar el río, celebre por aquel hecho.

El eminentísimo estadista que, tras perseverante ensayo en la regencia de una obscura diócesis, recibe el capelo que le conducirá a ser el árbitro de la política de su tiempo, triunfando en tan decisivas victorias sobre su mesa de despacho que en la más ostensible de La Rochela. El Capitán que, con el hundimiento de sus naves señala la conquista para España de los vastos territorios hasta entonces sometidos a los Aztecas. Y otro Capitán que, inmóvil en el lecho con su pier no destrozada, concentra la fe y la energía de las que surgirá un imperio sin fronteras. Y las con trariedades domésticas empujan al campo de batalla al, por sus compatriotas, llamado "genio de la guerra" el que, de haber hallado paz en el hogar, tal vez hubiera muerto ignorado coronel de Artillería en no importa qué capital de provincia francesa. Y el poeta que, al perder a su amada en la tierra va a buscarla en paciente peregrinación y a través de maravillosas páginas al Cielo; después de contemplar las puniciones del Purgatorio y los horrores del Infierno.

Y tienen su hora solemne también las colectividades ante los hechos trascendentales; y la tienen los pueblos, lo mismo cuando se lanzan a las grandes contiendas como cuando reconocen su momentánea o decisiva derrota. Hechos todos cuya verdadera importancia no está en su aparatosa proyección externa, que recibe la admiración boba de la gente, sino en la fuerza interior que produjo el período de gestación, el que, con frecuencia, pasa inadvertido.

Y no solamente los pueblos y los hombres que destacan su figura gigantesca tienen una hora solemne. Todos, aun aquellos que consideramos más humildes tienen la suya. El rústico labriego que alcanza su anhelo al en-

trar en posesión de la pequeña heredad o sufre la tribulación de perderla. La jovencita inexperta que oye el susurro de la primera soliloquio amorosa, mientras siente agolparse confusamente en su interior, entre ocasionales esbozos románticos, los brotes que apuntan su noble misión de esposa y de madre. Y Sancho que, en vísperas de su marcha para hacerse cargo del tantas veces soñado gobierno, escucha y graba en su memoria, plenamente consciente de su responsabilidad, los sabios consejos de su señor a quien, pronto habrá, no sin pena, de abandonar.

Pongamos la vista en nosotros mismos antes de hacerlo en los asuntos que emprendemos; estudiemos nuestras posibilidades; ahondemos en nuestra conciencia y elevemos nuestro pensamiento a lo Alto, preparándonos para el momento (si es que no pasó) en que suene nuestra hora solemne. Que en las decisiones propias como en los forzosos acatamientos, fuera de pelagianismos y molinismos, el hombre iluminado por la fe debe disponerse a interpretar su verdadero papel. Y tanto ofreciendo su cabeza al peso de una corona como si ha de inclinarse ante el hacha del verdugo, sabe igualmente decir con serena entereza: ¡Acepto!

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento: A partir de mañana lunes, podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en el aviso que se encontrará expuesto al público. UN KILO DE PATATAS, a razón de 2'10 ptas. el kilo.

Dicho suministro se hará contra el corte del cupón número 187 de "Varios" de las cartillas de adultos y número 183, también de "Varios" de las cartillas infantiles.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 31 de diciembre de 1944.

EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Esteve.

Colegio San "Agustín"

Enseñanza Primaria y lecciones preparatorias, por la tarde, de Bachillerato (1.º y 2.º año) Profesores: Padres Agustinos

Anuncios Breves

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

SEGUIMOS comprando máquinas escribir usadas, Comercial Ma za.

VENDO magnífico proyector cinematográfico propio para publicidad, de 2 a 3 y de 7 a 9. Pedro Meneses, 4, bajo.

SE VENDE juego de mimbres recibo completo. Razón en esta Administración.

Enseñanzas

CLASES de alemán, inglés y piano. Calle Alfau, 5.

Pérdidas

PERDIDA: Perro, pelo negro, con lunar blanco en las extremidades de las patas delanteras y rabo. Atiende por "Mico". Se ruega su entrega en González Besada número 2 do 11 se gratificará.

Alquileres

ALQUILO habitación caballero solo. General Serrano, 8, chalet.

Varios

MOLINOS, tostadores, etc. Victor Gruber. - Bilbao. - Delegación en Ceuta: Apartado, 18. Teléfono 558.

AGENCIA de negocios Sava. - Muy acreditada-. Obtiene certificados penales y demás documentos. Tramita expedientes pensión. González Besada 15.

TRABAJO domicilio juguetería, pueden ganar hasta 30 diarias. Proporciono material. Compra producción "Trabajos Manuales", Santa Cruz Marcenado, 8, Madrid.

FAJAS Madama X. La más elegante y cómoda. Se arreglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizando los trabajos. Ceuta. Sargento Mena, 7, 1.º izquierda. (Próximo al Hotel Terminus). Tetuán: Casa Magut, Mohamed Torres, 5.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono, 519 Falange Española, 11



¡Ya está aquí...! "Mariquita PEREZ" ¿Quién es? Pues es la muñeca que se vistecomo una niña, que tiene personalidad, que educa y entretiene.

Venta exclusiva para TETUAN - TANGER y CEUTA, Teniente Arrabal, 6, segundo. Representación en Larache: Canalejas 11

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE Médico laureado por oposición CONSULTA de 4 a 6 Falange Española 9 Piso 3.º

PRIMERA OPORTUNIDAD ALMACENES OFRECE 10 meses de crédito FELIX GOMEZ, S. A. Confeccionés de uniformes MILITARES Y TRAJES DE PAISANO Armas de fuego DELEGACION CENTRAL: TETUAN (Hotel Regina) Representante en Ceuta: D. Francisco Clavero, Canalejas, 9. Horas de 13 a 15 y de 20 a 22. SUBDELEGACIONES EN LARACHE Y TANGER

Las mejores colonias a granel en la "Perfumería Vicente Martínez" Desde 1 peseta Flor de Blason, Origan, Lucky, Ariadna, Gong, Jazmin, Clavel, Chipre etc SIEMPRE LO MEJOR Puente de la Almina, 6



ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

R. Madrid y Ceuta en partido de Copa

HISTORICO Y NOVEL CUENTAN CON POSIBILIDADES DE VICTORIA

Rodeado de una expectación pocas veces conocida y en volandas del más extraordinario de los entusiasmos, hoy se juega en Alfonso Murube el primer encuentro de Copa. Un Real Madrid de clásica solera, que tan bellas páginas escribiera para la historia del fútbol español se enfrentará a un Ceuta joven y entusiasta, con deseos evidentes de escalar cimas. El choque entre ambos se espera con justificada ansiedad. Es anuncio de una jornada de buen fútbol y de bastantes emociones.

Viene el Madrid a Ceuta en su mejor momento. No hay que negar la reacción de este histórico que ha conocido varios títulos nacionales y nunca se vió en los últimos planes del fútbol español. Vuelve a tener elementos jóvenes de reconocida valía y posee un buen conjunto, que va a más tanto en progreso de forma como de apuntalamiento moral. Nadie mejor como el Barcelona,



Alonso

Valencia, Atlético Aviación Español, Murcia, Gijón, Coruña y Granada— a quienes ganó o empató — y ese segundo lugar que ocupa en la clasificación general al terminar la primera vuelta de La Liga, para atestiguar cuanto decimos.

Bañón ya proclamado como uno de los mejores guardametas españoles y una zaga en la que Que rejeta y Corona, poco técnicos si se quiere, son efectivos por su dureza y nervios. La línea media, que antes fallaba constantemente, parece haber quedado consolidada con el batallar incansable de Moleiro, el fino y depurado juego del internacional Ipiña y la recuperación de Huete. Finalmente, la delantera, que ha sido hasta hace poco la carecoma del equipo, carbura ahora magníficamente y promete abundante trabajo a los tríos defensivos contrarios gracias a la inclusión en ella del joven Rafa — que sigue en orden de méritos al trío defensivo — y a la incorporación del vizcaíno Ellices. Alsúa, Barinaga y el internacional Alonso, todos en un buen momento, completan la línea encargada de lograr las victorias.



Ipiña

Tanto individual como conjuntamente, el valor de este gran Real Madrid que torna con patentes deseos de hacer alto honor a su condición de histórico, está en el buen juego que sabe desarrollar y en su experiencia para resolver los más difíciles encuentros. Así se va imponiendo paulatina pero firmemente en el Torneo de Liga y así espera imponerse decisivamente en la competición de Copa que hoy comienza.

¿Fácil tarea para él? No. Si el fútbol fuera un juego de precisión matemática o simplemente en el que contaran los antecedentes, no habría más remedio que creer a pies juntillas en su triunfo de esta tarde en "Alfonso Murube". Su largo y brillante historial, su actuación ligera todo acierto y regularidad y su plantel de grandes jugadores entre los que figuran los internacionales Ipiña y Alonso, harían bastante acertado este pronóstico. Pero no es así el fútbol, para mayor auge y esplendor de este deporte. Mucho menos el fútbol de Copa, en el que resulta iluso buscar lógica en un resultado.

Al Ceuta, por otro lado, hay que darle también algunas de las muchas posibilidades que para triunfar posee. Quien como nosotros estamos acostumbrados a verle actuar durante muchos años, sabemos de su buen juego, de su entusiasmo y de su codicia, que redobla hasta límites insospechados cuando de mejor enemigo se trata. Frente al Atlético-Aviación, Barcelona, Sevilla, Español de Barcelona, Granada y éste mismo Madrid nos dejó atónitos a todos, evidenciando podía tratar de tú a tan relevantes conjuntos españoles. Conocedor ahora del gran adversario que le ha tocado en suerte, de la resonancia que tendría un triunfo suyo y de que el Madrid es equipo que juega y deja jugar... obvio será recalcar que esta tarde buscará ardiente y fervorosamente la victoria. Que puede conseguir si sale al campo con el entusiasmo que lució en otras ocasiones y decidido a que esta gran oportunidad no se le vaya de las manos. — PEGUAR.

EL ARBITRO



El colegiado señor Martínez Infanzuz, que esta tarde dirigirá el encuentro Ceuta - Real Madrid, correspondiente a las primeras eliminatorias para la Copa del Generalísimo.

Ferrocarriles de Marruecos

Para el próximo Domingo 31 del actual y con el fin de que los aficionados al fútbol puedan ir al partido que se celebrará en Ceuta entre el titular y el Real Madrid se ha establecido un auto-via.

Salida a las 13.55.—Regreso a las 20.00 horas.

El tren mixto n.º 531 que tiene su salida de Tetuán a las 13.50 queda suprimido y, en su lugar, saldrá uno especial a las 13 horas admitiendo viajeros con billetes ordinarios de 1.ª y 3.ª y especiales de ida y vuelta, clase única, al precio de 7 pesetas, regresando a las 18.45.

Los billetes se expenden, sin aumento de precio, en la AGENCIA RAUDA.

Los viajeros del autobús tendrán derecho a ocupar el autobús a la llegada del convoy a Ceuta.

La Dirección. Publicidad Rauda.

Mañana en el Estadio Municipal de Tetuán

Atlético de Tetuán - Córdoba

Por no coincidir con el magno acontecimiento deportivo del día de hoy, en "Alfonso Murube", hasta mañana lunes no se jugará en Tetuán el interesante partido, que han de disputar el C. D. Córdoba y el Atlético local.

Llega el Córdoba a Tetuán en momentos muy difíciles para los blanquirrojos. Su situación en la tabla clasificatoria, no es nada envidiable. Usufructúa el fatídico lugar del "farolillo rojo" y por el contrario su rival de esta tarde, se halla colocado en el segundo puesto.

La afición cordobesa ha sido todo lo contrario que la tetuana. Mientras en la tierra de los Califas todos los seguidores del club de sus amores, desembolsaron fuertes cantidades, para obtener un soberbio equipo que les diera entrada en la II División, los tetuanes, no sólo siguieron con la indiferencia del año anterior, sino que aún aumentaron, ante las deficientes actuaciones del equipo, sin tener en cuenta, que ellos eran acaso los principales responsables.

Aún no es tarde, sin embargo, para remediar esto. Se impone un esfuerzo en todos. Que cada uno contribuya en la medida de sus fuerzas a levantar el Atlético de Tetuán, equipo que siempre se ha mantenido dignamente y que de seguir así llegará a un derrumbamiento, que ninguno de verdad debe desear.

Esta actuación frente al Córdoba, debe ser el punto de partida hacia una recuperación. Los once jugadores que mañana vistan el camisón blanquirrojo, deben tener presente que una victoria les pondría a cubierto de un posible descenso. Sobre el papel, los cordobeses poseen mejor equipo y si la lógica fuera la que tuviera que darnos el resultado, éste se inclinaría hacia los de la tierra de Manolete, pero nos hacemos una pregunta: ¿Es más equipo el Córdoba, que el

Málaga? A esto supongo que todos responderíamos lo mismo. ¿No? Si acaso, vamos a conceder que igual, pero en ningún caso, superior.

Pues sí, en un rasgo de coraje y pundonor deportivo, consigüeron los tetuanes, que el Málaga no saliera victorioso del Estadio ¿por qué no igual mañana? Sólo es necesario, que desde el primer momento, se lo propongan; que vayan decididos a por la pelota y no dejen llevar la iniciativa del juego a los cordobeses.

No se conoce todavía cual será el "once" que Juanele, opondrá al Córdoba. Es muy probable que debute en la delantera un conocido jugador sevillano, de reconocida clase y que daría una mayor profundidad al ataque. El puesto de Larita, será en la línea de medios, cubriendo el lugar que deja vacante Soto, por su reciente expulsión de La Rosaleda.

Los aficionados de Ceuta que deseen presenciar este encuentro podrán utilizar el tren que tiene su salida de Ceuta a las doce de la mañana y regresar en el que parte de Tetuán a las 18'45. La presencia de muchos "caballas" en el Estadio Municipal, será una demostración más, de la cordialidad que existe entre las dos aficiones, desaparecidas aquellas rencillas, absurdas que a nada conducían. Esta tarde en "Alfonso Murube", varios miles de tetuanes, animarán al Ceuta. Es muy justo, pues, que mañana en el Estadio Municipal de Tetuán muchos ceutíes, respondan con la misma moneda.

ROGELIO.

Anúnciese en EL FARO

ESTADIO ALFONSO MURUBE

Esta tarde, a las 3,45

Copa de S. E. el Generalísimo
REAL S. D.

Madrid Ceuta

Estadio Municipal. - Tetuán

Mañana lunes.

A las 3,30

TERCERA DIVISION DE LIGA

C. D. CORDOBA

ATLETICO de TETUAN

ANIS MIURA

atento al acontecimiento deportivo del domingo
Obsequiará con una caja de 12 botellas de a litro al equipo vencedor y otra de 12 botellas de a medio litro al equipo vencido

ANIS MIURA

saluda a los jugadores madridistas y locales y les ofrece el obsequio de su mejor producto

Las ventajas

DEL DENTIFRICO

DENTICHLOR

Compre hoy mismo un tubo y se dará Vd. cuenta inmediatamente. Tubo grande Ptas. 3'20 timbre incluido

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugastl, 13

ENTREGA DE LAS INSIGNIAS DEL REAL MADRID A S. A. I. EL JALIFA DE LA ZONA
La representación de su directiva cumplimentó a S. E. el Alto Comisario

En la tarde de ayer a las dos fueron recibidos por S. A. I. el Jalifa de la Zona en su despacho oficial del Mexuar, los directivos del Real Madrid, presididos por el delegado de la directiva, señor Echaniz, y jugadores de este equipo que como saben nuestros lectores se encuentran en Marruecos a fin de jugar en la tarde de hoy y en Ceuta el partido de la Copa de S. E. el Generalísimo con el equipo titular de la vecina ciudad.

Les acompañaban los señores presidente, secretario y tesorero del Ceuta, llegados a nuestra plaza con tal objeto.

S. A. I. se encontraba con su chambelán, Sidi Bricha, y ayudante, comandante Garriga.

El Príncipe Muley Hassan los recibió con la afabilidad y simpatía que le caracteriza y el señor Echaniz pronunció breves palabras agradeciendo a Su Alteza Imperial el honor que dispensó al Real Madrid aceptando pertenecer al mismo y cuyo título de socio de honor le fué entregado en la capital de España hace unos meses con motivo de la estancia en Madrid de S. A. I.

Agregó que en nombre del club se honraba entregándole el emblema obsequio de éste que así se congratulaba de tenerle entre sus más ilustres asociados.

Seguidamente se hizo entrega del citado emblema, preciosa y artística joya revestida con infinidad de brillantes pequeños y encerrada en lujoso estuche.

S. A. I. agradeció el obsequio haciéndoles contar su satisfacción por contarse entre los socios de un club de tan brillante historial como el Real Madrid, rogando al señor Echaniz expresara a todos los componentes del mismo su más profundo agradecimiento.

Se congratuló S. A. I. de que equipo como el Real Madrid visitara a Marruecos haciendo fer-

vientes votos por que estas visitas se repitieran con mucha frecuencia en bien del deporte y de la afición de todas estas plazas.

Terminó S. A. I. saludando a cada uno de sus visitantes con quienes conversó después durante un buen rato.

Directivos y jugadores salieron encantados de las atenciones recibidas del Príncipe Muley El Hassan.

Ayer por la mañana el señor Echaniz y una representación de directivos y jugadores estuvieron en la Residencia a fin de cumplimentar a S. E. el teniente general Orgaz, quien los recibió y conversó con ellos durante algunos momentos.

Después del acto almorzaron en un céntrico hotel y terminado se dedicaron a recorrer la ciudad, visitando con detenimiento el barrio musulmán y la parte ensanche de la ciudad.

En las últimas horas de la tarde marcharon con dirección a la vecina plaza ceutí.

Antes tuvimos el gusto de hablar unos instantes con el señor Echaniz, el que se muestra encantado de su brevísima estancia en la capital del Protectorado, expresando su agradecimiento y el de los directivos y jugadores por las atenciones recibidas en Tetuán.

Por nuestra parte nos alegramos de que su visita les haya sido grata reiterándoles nuestro saludo.

REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

En el salón de sesiones de la Junta de Servicios Municipales y bajo la presidencia de los ilustrísimos señores interventor municipal, Marcos Morales y presidente Ziu Ziu, se reunió el Pleno de nuestra Corporación Municipal, asistiendo los vocales españoles, musulmanes e israelitas y tratándose de diversos asuntos de interés para la ciudad.

ENTREGA DE PREMIOS

El próximo día 6, festividad de Reyes tendrá lugar en el salón de actos de la Delegación de Edu-

cación y Cultura la entrega de premios a los niños y maestros y productores que más se hayan distinguido durante el año en la virtud del ahorro.

El acto será presidido por Su Excelencia el Alto Comisario.

Como se sabe para el concurso del Ahorro del Hogar han sido mantenidas las 500.000 ptas. a que ascendía la cantidad dedicada a premios el año anterior, pues aún cuando el número de concursantes fué limitado y la cantidad sobrante se dedicó a la Caja de Previsión para la Vejez, S. E. el Alto Comisario no ha querido este año rebajar dicha cantidad.

RECOMPENSAS A VARIOS GUARDIAS FORESTALES

Por el Ilmo. señor delegado de Economía, Industria y Comercio les fueron entregados diversos premios a varios guardias forestales que más se han distinguido en el cumplimiento de su deber durante el año actual que hoy terminaba.

Los premios han sido otorgados por S. E. el teniente general Orgaz, a propuesta de los ingenieros del Servicio de Montes.

Son de 1.000 pesetas cada uno.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

¡EL FRIO!

Ha vuelto a bajar la temperatura en la noche pasada, encontrándose todos los arroyuelos y campos encharcados.

El termómetro llegó a marcar esta madrugada los tres grados sobre cero.

No obstante el tiempo es completamente despejado y el día espléndido de sol.

ATROPELLO

Por una bicicleta fué atropellado Miguel Valencia Contreras, de cuatro años, domiciliado en Hotel Garrido, 18. Fué asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, de otorrea en el oído izquierdo. Pasó a su domicilio y del accidente fué pasado el correspondiente parte a las autoridades.

RISA

Contendieron Jesusa Tintero

CARTELETA

Teatro Andalúz

Hoy domingo en funciones numeradas de tarde y noche
GRAN COMPANIA DE VARIETADES

Un espectáculo magnífico de variedad y buen gusto.

DOCTOR M. VAZQUEZ

Del Servicio del Hospital General y del Niño Jesús de Madrid. Pasa consulta de esa especialidad los días 3 y 4 y 17 y 18 de todos los meses en Alfonso XI, 23. Teléfono 77. Consulta previo número. Horas de 10 a 12.

¡JUGUETES! ¡MUCHOS JUGUETES!

Buenos, bonitos, baratos ¿Dónde?

CASA PEPE

La casa que más barato vende (Frente a los Remedios)

¡COMERCIALES!

¡INDUSTRIALES!

Registro de Patentes, Marcas y Nombres Comerciales. José M. Aymat.

Delegado del Agente Oficial para Ceuta y Marruecos. José Cantos.

O. de Llano, 2, 1.º Tlf. 817

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Dr. Gabriel Cruz Pérez

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

tonio Medina Gómez, Francisco López Campos, Esperanza Fuentes Madueño.

Defunciones

María de la Luz Cabas, de 4 meses, natural de Algeciras; Ana Gago Piñero, de 84 años, natural de Ubrique; Concepción Ruiz Quijada, de 55 años, natural de Alcalá de los Gazules; María Josefa Gómez Morán, de Algeciras; Antonio Marcona Cabrera, de 18 meses, natural del Puerto de Santa María.

TELEGRAMAS DETENIDOS

De Larache para Sebastián Pérez, en El Secano, frente Garage

(Pasa a la página 6.)

J. Peiro Artal

OCULISTA

ESPECIALISTA DIPLOMADO DEL EJERCITO

Jefe del servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Plaza de José Antonio, 10, segundo derecha. - TETUAN

CONSULTA DE CINCO A SIETE

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15. - Tfn. 7-6-0



El trabajo de filigrana Español

lo mismo se nos muestra, en toda su magnificencia, en la arquitectura monumental, como en las prodigiosas realizaciones industriales de las más pequeñas dimensiones. Pruebe fehaciente la ofrece OSRAM la lámpara más preciada como el más alto exponente de calidad.



OSRAM

siempre a la cabeza del progreso

Pida Vd. por eso siempre OSRAM

E 4

CAFETERAS EXPRES
BALANZAS

CAMPEON

BOMBAS MOTORES
P R A T

Agente exclusivo para Marruecos: J. BERTRAN RIBET. - Muley Abdeslam, 6. - TETUAN

Noticias de España

Sevilla, 30.—Ha nevado en Sevilla. Anoche descendió el termómetro a cero grados. A las cinco horas de hoy el observatorio registraba dos grados bajo cero. Es la temperatura más baja observada en Sevilla, desde hace diez años. El campo del cinturón exterior de la ciudad ha aparecido esta mañana completamente blanco. A pesar de ello luce un sol sin nubes y el frío es intensísimo. Sopla viento de dirección Norte. CIFRA.

Bilbao, 30.—Los vaporcitos traen grandes cantidades de merluza. La abundancia en todos los puntos de este pescado puede reflejar el hecho de que algunas pesquerías han recurrido a la publicidad en los periódicos señalando las excelencias de este pescado y recordando a las amas las distintas formas en que puede ser condimentado. Hoy se ofrece en las pesquerías a cinco pesetas el kilo. CIFRA.

Tarragona, 30. Tres mil quinientas familias, con cerca de diez mil personas de los pueblos de la provincia han sido obsequiados con prendas de vestir, mantas y colchones durante estas fiestas, por el gobernador y jefe provincial.

Se repartieron también numerosos donativos en metálico entre los necesitados.

La cuantía de los donativos hechos en la provincia entre vi-

veres y metálico pasa del millón de pesetas. — CIFRA.

Cádiz, 30.—Ha salido para los puertos del Norte el petrolero "Campomanes" después de dejar en esta ciudad combustible. — CIFRA.

Cádiz, 30.— Reina un fuerte temporal que ha hecho entrar en arribada forzosa a este puerto a varios buques pesquero. — CIFRA.

Valencia, 30. Se ha aprobado el presupuesto municipal, que asciende a 55 millones de pesetas. — EFE.

El Ferrol del Caudillo, 30.— En viaje no oficial ha marchado a Madrid el Almirante Francisco Moreno Fernandez, con sus familiares. — CIFRA.

La guerra en los frentes del MEDITERRANEO

Al norte de Faenza continua operando el octavo Ejército

En Grecia han progresado considerablemente las tropas británicas

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 30.— Comunicado: "Al norte de Faenza el Octavo Ejército continuó reduciendo la bolsa enemiga al Este del río Senio.

En los demás sectores, actividad de patrullas.

El comunicado da cuenta de numerosos ataques contra las comunicaciones y objetivos enemigos en el sur de Alemania, Yugoslavia, valle del Po, norte de Italia y la navegación de pequeño calado en el Adriático y sur de Génova. Fué destruido un barco enemigo y averiado otro. Destruímos un avión alemán. No han regresado seis bombarderos pesados y cinco cazas aliados.

Se han efectuado más de dos mil doscientos vuelos.

En Grecia han progresado considerablemente las tropas británicas que limpian los barríos sur-orientales de Kaffarini, Pankrati, Kinosaryes y Kathipodsi de reductos rebeldes. En el Pireo se han limpiado de enemigos nuevos sectores. En el Epiro las fuerzas nacionalistas se han replegado hasta Provesa, cuya evacuación ha

COMUNICADO ALIADO

Ha sido ensanchado, contra fuerte resistencia, el pasillo que conduce a Bastogne

La contraofensiva de Rundstedt toca a su fin, dice Londres

Cuartel expedicionario aliado, 30.— Comunicado:

Los aliados han rechazado el ataque desencadenado por la Infantería enemiga cerca de Gangel, en la frontera germano-holandesa, al NO. de Gellenkirchen. El ataque obtuvo algún éxito inicial.

El enemigo perdió cien muertos, capturándose setenta prisioneros. En el saliente de las Ardenas se ha ganado algún terreno, especialmente a lo largo del

flanco meridional, habiéndose rechazado los ataques enemigos.

Cerca de Visagra septentrional, en el saliente de Mouschau el enemigo concentró ayer sus fuerzas para desencadenar un ataque al Este de Elsemborn siendo desbaratados por la artillería antes de que comenzara.

En el flanco septentrional del saliente nuestras fuerzas realizaron un golpe de mano coronado por el éxito contra las posiciones enemigas del Norte de Lieneux, desorganizándose al enemigo y dando muerte a 30 soldados entre ellos un oficial.

Tropas enemigas intentaron infiltrarse en nuestras líneas al Oeste de Grandmenil. Fueron reducidas, capturándose más de 100 prisioneros.

Más al SO. se ha avanzado hasta las afueras de Rochefort, tropezándose con mucha resistencia.

A lo largo del flanco meridional del saliente, en el sector de Saint Hubert y Bastogne, se ha penetrado en Mofrey, limpiando de enemigos Magerotte, Morchet y Sibret y avanzando en dirección Norte hacia un terreno boscoso, kilómetro y medio más allá de Sibret.

Ha sido ensanchado, contra fuerte resistencia, el pasillo aliado que conduce a Bastogne, ga-

nándose terreno al Oeste y Este de la carretera de Bastogne a Arlon, en los sectores al Norte de Aseul y Este de Homire. Más al Este se ha avanzado kilómetro y medio al Norte de Bavigue, tropezando con resistencia esporádica a lo largo de la línea que corre aproximadamente a tres kilómetros y medio al SO. y S. de Wiltz.

En la visagra meridional del saliente, nuestro avance hacia el río Sauer tropezó con mucha resistencia al principio, que luego se convirtió en esporádica. Eppeldorf ha sido limpiada de enemigos, aunque éstos todavía dominan un terreno de altura situado al Este y Sureste de dicha localidad.

Nuestra artillería dispersó varios grupos de tanques alemanes en Bolhemdorf.

En el valle del Sarre nuestras tropas encontraron patrullas enemigas en Fraulauten.

Un comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra las comunicaciones enemigas de transporte motorizado y objetivos ru-

ros. Durante las operaciones fueron derribados treinta y dos aviones enemigos.

No regresaron diez bombarderos pesados y 25 cazas aliados.

Al Norte de Colmar nuestras fuerzas redujeron a fuerzas enemigas que se habían infiltrado en Eigelshelm". — EFE.

LA CONTRAOFENSIVA DE RUNDSTEDT TOCA A SU FIN

Londres, 30.— La contraofensiva de Rundstedt toca a su fin, dice un corresponsal de la Reuter.

El Mariscal alemán se dispone a pasar a la defensiva y trata de reagrupar sus trescientos mil hombres de asalto para hacer frente a la poderosa reacción aliada. — EFE.

MATERIAL DESTRUIDO A LOS ALEMANES DURANTE LA OFENSIVA

Londres, 30.— Más de 1.000 tanques y casi 5.000 camiones han sido destruidos en los primeros doce días de la ofensiva alemana, dice un corresponsal de la Prensa combinada.

Durante este período las fuerzas aéreas aliadas han efectuado casi 34.000 vuelos arrojando más de 25.000 toneladas de bombas. — EFE.

Se registran daños y víctimas al sur de Inglaterra como consecuencia de la actividad aérea alemana

Londres, 30.— Se registran daños y víctimas en el sur de Inglaterra como consecuencia de la actividad aérea alemana en las últimas 24 horas, según se anunció oficialmente. — EFE.

EL FARO en Algeciras

(Viene de la página 5.)

de Madrid; para Concepción Alonso; de Sevilla para Antonia Blanco, en Hotel Garrido; de Jádú para la misma y a la misma dirección; de Madrid para Isabel Martínez, en Cerro de la Bajadilla; de Melilla para Eduardo Fernández, en Cerro de las Monjas; de Ceuta, para Isabel Barrantal en Hotel Garrido.

DEPORTES A Ceuta

Con motivo de la celebración del partido que hoy ha de tener lugar en la cercana población de Ceuta, se ha organizado una excursión, en la que se desplazarán a la ciudad hermana distinguidas personalidades y autoridades de Algeciras.

El viaje, según se nos informa se hará en uno de los vapores de la Compañía Punta Europa y se saldrá por la mañana, regresándose por la tarde, media hora después de la terminación del encuentro.

Don Carlos Rivas, director de la Compañía es el organizador de esta simpática excursión.

Montilla.

TRASPASO

Habiendo sido traspasada la pensión denominada "Continental", sita en la calle Teniente Pacheco, 14, bajo derecha, a don Federico Ureña Romero, se pone en conocimiento de los acreedores en general, para que presenten sus facturas en el plazo de quince días a partir de la fecha.

Pasado este plazo, el nuevo dueño no se hará cargo de ningún pago pendiente.

CASA SERAFIN EL 3.º

de los niños que vende juguetes más barato que nadie
Muñecos de goma (saca lenguas)
Exclusiva casa SERAFIN
Esquina a Remedios. F. Española, 30

Las tropas rumanas atacan en la región de Budapest

Fueron alcanzados los arrabales de la ciudad

Sofía, 30.— El alto mando búlgaro comunicó que a partir del 22 de diciembre el Ejército del general Stoitcher ha pasado a un

ataque decisivo en la región de Srem (Yugoslavia) al lado del fraternal ejército yugoslavo y apoyado por artillería soviética, contra un enemigo poderosamente fortificado.

Ha aumentado la violencia de los combates a pesar del mal tiempo y en algunos lugares se ha llegado a entablar la lucha cuerpo a cuerpo. — EFE.

COMUNICADO RUMANO

Bucarest, 30.—Comunicado rumano:

"En Budapest, nuestras tropas pasaron al asalto en colaboración con las fuerzas soviéticas, penetrando profundamente en las defensas enemigas con lo que se alcanzaron los arrabales de la ciudad." — EFE.

Un llamamiento del mariscal Goering al pueblo alemán con motivo del Año Nuevo

"La orden para el nuevo año es de defensa y ataque"

Berlin, 30.—Con motivo del año nuevo Goering ha dirigido un llamamiento al pueblo alemán en el que dice entre otras cosas, que ha terminado un año de sufrimientos intensos, de esfuerzos y sacrificios. Pero ha sido el año en el que el pueblo alemán ha soportado la dura prueba. Nuestro glorioso Ejército ha rechazado el ataque enemigo contra nuestras fronteras y hoy se levanta de nuevo en el frente y ata-

ca. Las nuevas armas alemanas las siente ya el enemigo, y han demostrado ser una gran carga para él. El enemigo espera vernos fatigados y débiles. Alemania correrá una suerte mas penosa que la de los países que han depuesto las armas antes de tiempo confiados en la promesa del enemigo, que ha traicionado a Europa. El pueblo alemán no es responsable de esta guerra terrible. Creyendo firmemente en Dios y con valor indómito vamos llegar el nuevo año, que será movido y duro. Pero sabemos también que bajo la dirección de Hitler ganaremos la victoria y con ello la paz.

Finalmente, dijo el Mariscal, que la orden para el nuevo año es de defensa y ataque. "Nos batiremos, como alemanes que somos". — EFE.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana
Teléfono 7-9-9

Dr. Antonio Vázquez Solana
CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Drive 13, primero, Teléfono 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica